



PRESSEINFORMATION

Diagnose Krebs: Können wir es uns heute noch erlauben die biologische Krebstherapie ins Abseits zu stellen?

Ratgeber „Biologische Krebsbehandlung heute“ zeigt eine neue Sichtweise auf.

Jedes Jahr erkranken über 400.000 Menschen in Deutschland neu an Krebs, mehr als 200.000 Menschen sterben daran. Experten schätzen, dass die Zahl der Krebserkrankungen bis zum Jahr 2030 um 50 Prozent zunehmen wird. Können wir es uns hierbei noch erlauben die klassische Schulmedizin als einzige Therapiemöglichkeit anzusehen? Ist es nicht an der Zeit umzudenken und nicht nur die Krankheit, sondern den Menschen zu behandeln?

Die Biologische Krebsbehandlung ist keine Alternativmedizin. Als integratives Element verbindet sie Schul- und Alternativmedizin und schöpft daraus völlig neue individuelle Behandlungswege. Sie behandelt den Menschen als Ganzes und bezieht Körper, Geist und Seele in ihre Betrachtung ein.

Als Einstieg in die biologische Krebstherapie ist das Buch „Biologische Krebsbehandlung heute“ ein Ratgeber, der umfassend und ganzheitlich über alle aktuellen biomedizinischen Behandlungsmöglichkeiten informiert und neueste wissenschaftliche Erkenntnisse zum Thema Krebserkrankung und Vorbeugung enthält. Angefangen von der Ursachenbeseitigung über Ernährungsgrundsätze bis hin zur komplexen biologischen Krebsbehandlung zeigt das Buch mit dem Untertitel „Sag JA zum LEBEN!“ Möglichkeiten auf, wie Betroffenen geholfen werden kann. Es motiviert dazu neuartige Therapien in Erwägung zu ziehen und ein neues Verständnis für Heilung zu entwickeln. Daneben gibt es Fakten und Hintergründe mit Buchempfehlungen, wertvolle Tipps, Praxisbeispiele sowie weiterführende Informationen und Adressen zu Organisationen und Verbänden. Übersichtlich und verständlich aufgebaut eignet sich das Buch als Wegweiser nicht nur für Betroffene, sondern auch für Angehörige und Therapeuten.

Das Buch macht Mut der eigenen Intuition zu folgen und Entscheidungen für sich und sein Leben zu treffen.

Information zu den Autoren

Die Buchautoren Dr. med. Uwe Reuter und Dr. med. Ralf Oettmeier sind beide Ärzte für spezielle Schmerztherapie, Naturheilverfahren, Homöopathie, Ernährungsmedizin und Biologische Krebstherapie. Sie sind diplomierte Fastenärzte nach F.X. MAYR und Inauguratoren der Procain-Basen-Infusion und Thermokochsalztherapie.

Beide Ärzte bringen als Mitbegründer bzw. Ausbildungsleiter der ProLeben Akademie für ganzheitliche Medizin, Mitbegründer des Institutes für innovative Medizin, Forschung und Kommunikation und des ProLeben-Medizin Verbundes für Biologische Medizin u. a. Diagnose- und Therapieverfahren wie Homöopathie, Chirotherapie, Kinesiologie, Physioenergetik, Psychoenergetische Medizin und SkaSys bei chronischen Krankheiten und Krebs zur Anwendung. Dr. Reuter und Dr. Oettmeier leiten eine Klinik für Biologische Medizin und behandeln dort seit über 10 Jahren Patienten im Rahmen der Biologischen Krebstherapie. Die Klinik befindet sich in der altertümlichen Residenzstadt Greiz, im thüringischen Vogtland .

*Biologische Krebsbehandlung heute, Sag Ja zum Leben.
Ein Wegweiser für Betroffene, Angehörige und zur Vorbeugung.*

*Autoren: Dr. med Uwe Reuter und Dr. med. Ralf Oettmeier
203 Seiten, broschiert, ISBN: 3-935-883-04-8, überarbeitete Auflage mit CD, EUR 23,00*

Pressekontakt und Interviewanfragen:

RITTWEGER und TEAM Werbeagentur GmbH

Schleusinger Straße 33
98527 Suhl / Thüringen
Deutschland

Frau Beatrix Luther
Telefon +49 (0) 3681.8033.24
Telefax +49 (0) 3681.8033.22
beatrix-luther@rittweger-team.de